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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb 03.09.2015 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

uns liegen Informationen vor, nach denen bereits nach nur zwei Spielen die ersten neu 

installierten Sitze auf der Tribüne beschädigt waren und ausgetauscht werden mussten. In diesem 

Zusammenhang, bitte ich um schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Entsprechen diese Informationen den Tatsachen und wenn ja, um wie viele bereits defekte Sitze 

handelt es sich? 

 

02 

Welcher Art waren die Defekte und Beschädigungen und wie wird der Ersatz finanziert bzw. 

greifen hier Gewährleistungsregelungen? 

 

03 

Wenn nach so kurzer Zeit Defekte an den Stühlen auftreten, wurde im Vorfeld die Qualität falsch 

bewertet bzw. wurde im Verlauf der Planung eine mindere Qualität als ursprünglich geplant 

verbaut? 

 

Anlagenverzeichnis 

 Stellungnahme Werkleitung ESB 

 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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27.08.2015 , gez. i.A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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